



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

43/2016

## La atención a menores extranjeros no acompañados centra el Día de los Derechos Humanos



### Acto en el Colegio

El Colegio ha celebrado el acto con motivo de la celebración del Día Internacional de los Derechos Humanos, en el que se han leído los 30 artículos de la Declaración que se firmó en el año 1948. Este texto, suscrito poco después del final de la Segunda Guerra Mundial, fijó normas de respeto, entendimiento y comportamiento, y motivó numerosos acuerdos internacionales que velan por la protección de los hombres y las mujeres.

El decano, Francisco Javier Lara, ha señalado que la defensa de los Derechos Humanos sigue siendo imprescindible en todos los países del mundo...

[Leer más](#)

[Ver galería de fotos](#)

---

## Una furgoneta cargada de solidaridad para las Hermanitas de los Pobres de Ronda





## Prevención

La Delegación del Colegio en Marbella ha acogido la presentación del proyecto 'Charlas sobre acoso escolar', que se dirige a estudiantes de Primero y Segundo de ESO de centros educativos de Marbella para concienciarles de la gravedad de este tipo de conductas y de la necesidad de erradicarlas.

El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, ha explicado que estos coloquios abordarán tanto el acoso escolar ('bullying') como el ciberacoso (a través de internet y de las redes sociales). "Las dos prácticas son muy peligrosas y hay que prestarles mucha atención", ha explicado. Los centros educativos interesados en esta iniciativa deben solicitarla por correo en [niacosoniviolenca@icamalaga.es](mailto:niacosoniviolenca@icamalaga.es)...

[Leer más](#)

---

## Instituciones Penitenciarias distingue al Colegio en el 25 aniversario de la prisión de Alhaurín de la Torre



## Reconocimiento

Instituciones Penitenciarias ha entregado un reconocimiento al Colegio durante el transcurso del acto de celebración del 25 aniversario de la prisión de Alhaurín de la Torre. El decano, Francisco Javier Lara, ha recogido la distinción de manos del secretario de Estado de Seguridad, José Antonio Nieto.

El director del centro, Ángel Herbella; el presidente de la Diputación, Elías Bendodo; y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, también intervinieron en el acto, que tuvo lugar en el auditorio Edgar Neville de la institución provincial.

Un documental dirigido por el director de cine malagueño Enrique García sirvió para repasar la historia de la prisión.

---

## Representantes del PP en el Parlamento andaluz explican sus enmiendas a los presupuestos de la Junta



### Visita a la Junta de Gobierno

La portavoz de Justicia e Interior del PP andaluz en el Parlamento, Rosalía Espinosa, y el parlamentario andaluz por el PP de Málaga Félix Romero han visitado la Junta de Gobierno del Colegio para explicar que su grupo ha presentado una enmienda a los presupuestos de la Junta de Andalucía de cara al próximo año en la que se reclama un incremento de cuatro millones de euros para los abogados del turno de oficio, de modo que este colectivo se recupere el recorte del 10% aplicado en 2012 y de la no actualización del Índice de Precios al Consumo (IPC) desde el año 2009.

## Marbella aborda los límites penales del asesoramiento jurídico y Fuengirola la fiscalidad de los abogados



La Delegación del Colegio en Marbella ha acogido una charla sobre los límites penales del asesoramiento jurídico, en la que ha participado como ponente Juan José Navas Blánquez, magistrado juez del Juzgado de Violencia sobre la Mujer número 1 de Marbella, que ha sido presentado por Rafael Cantero, miembro de la comisión de Formación.

En esta actividad se ha puesto de manifiesto que los letrados se pueden encontrar en la dificultad de saber si su actividad puede ser constitutiva de delito, sobre todo por imprudencia. De esta forma, se han ofrecido pautas que permitan distinguir las diferentes situaciones que se pueden presentar



### Coloquio

La Delegación de Fuengirola ha organizado un coloquio sobre la fiscalidad de los abogados, en la que se ha explicado asuntos como las declaraciones trimestrales, los gastos deducibles, el tratamiento de provisiones de fondos y otras cuestiones de interés.

La conferencia ha corrido a cargo del delegado Javier Rodríguez, que estuvo acompañado por Raquel Attard, miembro de la Comisión de Formación.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)

 **LA LEY**  
grupo Wolters Kluwer

**5% de descuento**

 **TIENDA LA LEY**

**RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):  
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.